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Rotary Club of SUGITO 

杉戸ロータリークラブ週報 
2023～2024 年度 地区運営方針 

地域に希望を、クラブに活力を生み出そう 
 

会長：野口 美津夫  幹事：渡邉 克巳 
 

第２７５４回例会 ２０２４年４月４日 
通常例会（さいしん例会場）12:30 点鐘 

点鐘                         野口会長 

君が代・ロータリーソング             奉仕の理想 

四つのテスト唱和                    渋谷会員 

4 月結婚祝                          

武井 章（25 日） 小柳明雄（27 日）  

落合優智（27 日） 郡嶋政司（27 日）  

古川好宏（30 日） 

4 月誕生祝            

折原弥五郎（23 日） 落合優智（27 日） 小柳明雄（28 日） 

会長の時間                          野口会長 

 本日も、大勢の会員の皆様にお集ま

り頂きありがとうございます。先ほどグ

ラッと地震がありましたが、昨日 3 日

午前、台湾付近を震源とする大きな地

震がありました。沖縄県に一時、津波

警報が発表されましたが、台湾の被災された地域の皆様

にはお見舞い申し上げます。 

 先日、中歴北区 RC の会長エレクトである楊美玲さんが、

ご家族とプライベートで来日すると連絡がありました。こ

れを機会に是非親睦を深めたいと懇親の席を設けてくだ

さいました。会長・幹事と大作エレクト、下津谷会員で 7 日

の日曜日に上野にある和食店で会食を予定しております。 

台湾では地震による混乱もあると思いますが、予定どお

りの来日ということなので、被害の状況によっては直接、

または地区を通して義援金を贈りたいと思います。 

 先日の親睦ゴルフでは多くの会員のご参加ありがとうご

ざいました。私も久しぶりのラウンドを楽しむことが出来ま

した。そして、夜間例会では、アグリパークの牡蠣小屋で

浜焼きを堪能しました。牡蠣、アワビ、サザエ、ホタテ、ハ

マグリなどを醤油でちょっと味付けして頂くのは絶品で、

他にも肉や焼きおにぎりもあり

大変満足の懇親会でした。牡

蠣小屋は、今期最終日というこ

とで、残った貝類を袋に詰め放

題で持ち帰るという、信じられ

ないオプションもありました。 

 先日のカウントダウン TV を見

たら、幸手権現堂から AKB48

のライブ映像が流れており、満開の桜をバックに歌ってお

りました。しかし実際の権現堂はまだぼちぼちと咲いてい

る状況です。早咲きの樹があってそれを上手く使って撮

影をしているのか、セットなのか、不思議だなと思いまし

た。おそらく今週の土日が満開で近隣は大渋滞になると

思います。 

 先月、私の娘が中学校を卒業致しました。生徒会長とし

て答辞を延べておりましたが、卒業生、在校生、教職員を

含めた会場を感動の渦に巻き込む大変素晴らしいもので

した。私も PTA 会長として謝辞を述べたのですが娘の謝

辞には及びませんでした。来週、その会場で入学式があ

り、私は PTA 会長として最後の式典となります。PTA とし

て私も卒業となります。 

 そして、ロータリーでは、昨年の 7 月からクラブ会長とし

て皆様に支えられてここまでやってきましたが、今月末の

カラオケ歌謡祭、6 月富岡 RC との友好クラブ更新調印式

の事業を残し、いよいよ残り 3 か月となりました。気を引き

しめて最後まで務めたいと思います。 

先月から、次年度に向けたセミナーも多くなり新旧入れ

替わりの時期となっています。4 月 19 日には、クラブリー

ダーシップラーニングセミナー（旧地区協）も開催されるの

で、次年度委員長の方々は宜しくお願い致します。本日

は、会長エレクトセミナー報告と雑誌紹介があり、大作会

員が主役の例会となります。宜しくお願い致します。 



幹事報告                            渡邊幹事 

 米山奨学部門より、2024 年 4 月 21 日（日）14 時

よりロイヤルパインズ浦和において開催される米

山入学式の案内が届いております。 

 春日部イブニング RC より、2024 年 5 月 16 日

（木）武里むさしビルにおいて開催される、創立 30

周年記念式典の案内が届いております。出席希

望者は、事務局までお知らせください。 

 職業奉仕部門より、2024 年 6 月 18 日（火）大宮

サンパレスにおいて開催される「夜話会」の案内

が届いております。「テーマ：今日会った人と大い

に語り合い、人脈を作りましょう！」、落語家「柳家

海舟」による職業にかかわる高座、など。出席希

望者は、事務局までお知らせください。 

 地区事務所より、2026-2027 年度ガバナー選出に

大宮東 RC 三枝和男会員が選出されましたを案

内が届いております。経歴等につきましては、4/1

発行のガバナー月信に掲載されます。 

会長エレクトセミナー報告         大作エレクト 

1 ヶ月ぶりの例会参加となります。本

日は、セミナー報告と雑誌紹介と連続し

ますが、どうぞお付き合いください。3 月

13 日～14 日の 2 日間、会長エレクトセミ

ナーが開催され受講して来ました。 

岡村睦美ガバナーエレクトより次年度方針が発表され

ました。次年度は、RI の方針でもありますが、会員増強を

主眼に置いて欲しいと言う事でした。 

2770 地区目標では、100 名の増強ですが、これは 1 ク

ラブあたり 1 名～2 名で達成できます。また、新クラブ 4 つ

設立（ローターアクトクラブを含む）が地区目標です。 

次に、クラブの事業としては、継続事業を見直し、新し

い事業に取り組んで欲しいと言っておりました。 

R 財団部門では、ポールハリスソサエティ 1 名の入会

を募集しています。入会を通じて支援できることは 

● ポリオの根絶● 平和の推進● 疾病との闘い 

● 安全な水の提供● 母子の健康● 教育の支援 

● 地域経済の発展● 災害救援 の項目です。 

1 万円を毎月、3 万円を四半期、12 万円を年 1 回の設定 

で、年間 12 万円のご寄付となります（RI レートにより、年

間のご寄付が 1,000 ドルに達しない場合がありますので、

適宜ご調整が必要です。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

同じく、ポリオプラス・ソサエティは、毎年 100 ドルを R

財団の「ポリオプラス」への寄付を約束する会員として登

録するシステムです。これも各クラブ 1 名以上を目標とし

ています。できましたら 5/31 までに登録をお願いしたいと

のことです。 

4/19 地区クラブリーダーシップラーニングセミナー（旧

地区協）ですが、現在ほぼ全員の委員長の参加を承諾

頂きました。当日は 10 時 20 分点鐘なので、東武動物公

園駅 9:02 発、9:45 大宮着の電車に乗る予定です。駅の

改札に 8:45 で集合したいと思います。集合時間に遅れた

方や春日部駅から乗車する方は、連絡を取り合って現地

で合流してください。 

雑誌紹介（ロータリーの友 4 月号）   大作（貴）会員 

 P.5 RI 指定記事 RI 会長メッセー

ジ：「今こそ平和が切実に求められ

ています。」ロータリーは、戦争を

望む人に負けないくらい積極的に

平和に取り組む必要があります。

世界に変化をもたらすには内なる

変化を促す必要があることを忘れてはなりません。 

 P.7～13「ロータリーが守るニッポ

ンの動植物」 

動植物の保護・育成に尽力され

ている日本のロータリアンの活動

が紹介されています。今号で紹

介されているのは、ライチョウ、オ

ミナエシ、カブトガニ、地域の川、漆です。 

ライチョウは、一時絶滅したと思われましたが、北ア

ルプスから一羽の雌が飛来したことをきっかけに環



境省の働きかけや岡谷エコーRC の長年にわたる地

道な活動によって 80 羽まで増えています。 

二ホンウナギも絶滅危惧種に認定され漁獲量が

制限されています。日本では、シラスを丁寧に獲っ

ていますが、中国あたりではざばっと乱暴に獲るも

のですから、漁の途中で死に絶えてしまいます。ウ

ナギが少なくなっている原因の一つだと思います。

毎年 12 月中旬～4 月下旬にシラスウナギ漁が行わ

れるのですが今年も獲れているという話は聞かない

ので、価格がなかなか下がりませんね。 

 P.14～18「応援します能登」 

 

 

 

 

 

 

能登地震において、下館 RC の新井さんと七尾 RC

の神野さんで連絡を取り合い、地区補助金臨時費

の申請・地区の会員への寄付の呼びかけ・会員から

の食料支援など迅速な対応により支援が行われま

した。被災者全員に対する支援はできないので、震

災時に重要な役割を担う医療従事者に絞って支援

をしました。「被災者全員に配るより、被災地で奮闘

する仲間を支える」ことによる、支援のスピード感に

「ロータリーマジック」というワードを七尾 RC の神野

さんが発しました。 

 P.19 会員倍増、新たなステージへ：三浦 RC では会

員数 58 人

をピークに

年々減り続

け、長年に

わたり 30 人を割っていたそうです。3 年間で会員数

50 人に目標を設定し計画をたてました。まず、会員

に候補者をあげてもらい、『町が良くなるよう共に活

動しましょう』とアプローチし、30 人の増強に成功し

ました。勧誘するための魔法の言葉はありません。

今まで声をかけなかった人や無理だと決めつけてい

た人。そのような観念を取り払って誠意と情熱をもっ

て、入会者それぞれに合ったアプローチを続けたそ

うです。 

 縦 P.28～33 ロータリーアットワーク 

P.33 に 2770 地区のさいたま欅 RC では、ベトナム人

技能実習生の駆け込み寺となっている大恩寺に周

年事業として玄米 2t と精米費・調味料などを寄贈し

ました。 

 P.37 今後の RI 国際大会は、2024 年シンガポールか

ら、カナダ・カルガリー、台湾・台北、ハワイ・ホノル

ル、フィリピン・マニラとなります。 

 P.38 RI 指定記事 RI バリー・ラッシンさんからのメッ

セージ：環境保護はロータリーの重要分野の一つで

す。環境問題への対応は難しく思えますが、ロータリ

ーを通じて解決に貢献する方法は様々あります。ロ

ータリーだけで地球を救うことはできませんがより良

い世界というビジョンのために行動すれば大きな変

化をもたらせます。 

 P.9「この人訪ねて・西田勤さん（落語家：桂文珍）」 

コロナ禍をきっかけに

72 歳で飛行機ライセン

スを取得した文珍さん。

文珍さんは、大阪天満

橋 RC に所属していま

す。落語会だけでは視野が狭くなるし、年下ばかり

で、もっと上の世代から学び自分の世界を広げたい

という思いでロータリーに入会したそうです。例会で

の卓話を楽しみにして、自らも話のプロとして「伝わ

る卓話、伝わらない卓話」を題材に話したこともある

そう。現在は、いかに少ない言葉で多くを伝えられる

かを目指しているそうです。 

 P.18 「うちの子」ついに栗原さんの愛犬ザラメ先輩

が、ロータリーの友に掲載されました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



出席・スマイル報告                 

会員数 出席 欠席 免除 MU 出席率 

38 21 16 0 （10） 83.78% 

野口（美）会長： 今年度も残り 3 か月となりました。引き

続き宜しくお願い致します。 

長岡会員： 暖かくなりました。一気に夏の気配。 

栗原会員： ロータリーの「友」に掲載するネタがなくなり

ました。 

下津谷会員： 権現堂の桜も咲いて週末見頃です。天気

がビミョーですが、いい花見ができたらと思います。 

折原（正）会員： 大作エレクトありがとうございました。 

渋谷会員： 大作エレクト、雑誌紹介ありがとうございます。 

真中会員： 2 連勝したと思ったらもう最下位争い！昨年

とちっとも変わりません。モチロン巨人の話しです。 

武井会員： 先週のゴルフと夜間例会楽しい一日でした。

大作会員、雑誌紹介ご苦労様です。 

中川会員： 4 月になり一段落しました

が、今月は明日会津へ、9、10、11 は

山梨へ泊まりで行きます。 

今月はカラオケ歌謡祭の集計プログ

ラム等、とにかく忙しくなります。110 名

となりますと目一杯になります。成功することを祈りま

す。 

大作（忠）会員： 台湾東部の地震も不気味ですね。東京

大地震研究所の石川教授は海底で地殻が変動してい

るかもしれないとの事。気持ち悪いですね。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

落合（喜）会員： 今日 4 月 4 日は私の

結婚記念日です。いつの間にか、60

周年となりました。70 周年まであと 10

年 96 歳まで頑張ります。食事と健康

管理に気を付けてネ。 

関口会員： 今から 70 数年前の 4 月 8 日杉戸小学校の

入学式で担任の田中先生から、桜の花の首飾りをか

けてもらったことをよく覚えています。 

細井会員： 花見しましょう！ 

郡嶋会員： 4 月に入って花粉症の症状到来、4 月中旬ま

でヒノキ花粉が飛散しているらしいので、それかも知れ

ません。 

矢島会員： 24 年間題、現役を退いた人間としてもどうじ

かな？  

古川会員： 新年度がスタートです。桜もこれから見頃で

すね。先日はアグリのかき小屋ご利用頂きありがとう

ございます。 

鈴木会員： 先週、地域食堂のような事をわたやの事業

所で行いました。少しずつですが、子どもさんの笑顔が

うれしいです。 

折原（弥）会員：宮田会員：渡邉幹事 

スマイル本日投入額 ２９，０００円 

スマイル累計額 ６５０，６００円 

スマイル目標額 ****** 

✽✽✽ご協力ありがとうございました✽✽✽ 
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